



NEW MUSLIM
ACADEMY



La vie de **MARIE**

Allah mentionne Marie, la mère de Son Messager Jésus, comme l'une des plus grandes femmes, un exemple pour tous les croyants. Il la présente comme un modèle de piété et de soumission à Lui, avec persévérance et patience. Allah dit :

(De même, Marie, la fille d'Imran qui avait préservé sa virginité; Nous y insufflâmes alors de Notre Esprit. Elle avait déclaré véridiques les paroles de son Seigneur ainsi que Ses Livres: elle fut parmi les dévoués.)

[66:12]

Marie est la seule femme mentionnée nommément dans le Coran. Un chapitre entier du Coran porte son nom (le chapitre 19), et son histoire y est relatée à plusieurs reprises. Bien qu'elle ne soit pas une messagère d'Allah, elle est louée pour sa dévotion, sa sincérité, sa confiance en Allah, sa patience et sa piété face aux épreuves.



305

JUZ
16

In the name of Allah, the Entirely Merciful, the Especially Merciful.

1. Kaf-Ha-Ya-'Ain-Sad. [These letters are one of the miracles of the Quran, and none but Allah (Alone) knows their meanings].

2. (This is) a mention of the mercy of your Lord to His slave Zakariya.

3. When he called out his Lord (Allah) a call in secret,

4. Saying: "My Lord! Indeed my bones have grown feeble, and grey hair has spread on my head, And I have never been unblest in my invocation to You, O my Lord!

5. And Verily! I fear my relatives after me, since my wife is barren. So give me from Yourself an heir,

SA NAISSANCE

La naissance de Marie est mentionnée dans le Coran. Pendant qu'elle était enceinte, sa mère, ne connaissant pas le sexe de l'enfant et supposant qu'il s'agirait d'un garçon, avait consacré son enfant au service d'Allah. Lorsqu'elle donna naissance à une fille, contrairement à ses attentes, elle ne changea pas ses intentions. Elle les réaffirma et demanda à Allah de protéger Marie et sa future descendance. [3:33-36]



L'ÉDUCATION DE MARIE

Bien que cela ne soit pas explicitement mentionné, le Coran laisse entendre que Marie a grandi orpheline, sous la garde de son oncle et de sa tante. Son oncle était le Messager Zacharie (paix sur lui), car Marie était la fille de 'Imran, lui-même descendant de la noble lignée du Messager David (paix sur eux). Marie passait son temps, jeune fille, dans son temple, où elle adorait Allah et L'évoquait. Allah la bénissait avec des provisions inhabituelles pour cette époque. Il est rapporté qu'elle trouvait des fruits d'été en hiver et des fruits d'hiver en été.

Dans le Coran, Allah raconte que le Messager Zacharie surprit un jour ces bénédictions chez Marie. Il lui demanda comment elle les avait obtenues. Elle répondit qu'il s'agissait de dons d'Allah, car Il pourvoit à qui Il veut. Après cela, Zacharie, bien qu'étant âgé et sans enfant, implora Allah pour avoir un fils. Allah lui accorda alors le Messager Yahya (Jean).



LA GROSSESSE MIRACULEUSE ET LA NAISSANCE

Dans le chapitre 19, Allah relate l'histoire de Marie en détail. Elle avait décidé de s'isoler de son peuple pour se consacrer à l'adoration et à la dévotion à Allah. Alors qu'elle était dans cet état, elle vit un homme beau s'approcher. Le craignant, elle invoqua la protection divine. L'homme lui répondit qu'il était un ange sous forme humaine, envoyé pour accomplir l'ordre d'Allah : qu'elle porterait un fils qui serait l'un des plus grands messagers d'Allah. Marie répondit à l'ange qu'elle était une femme chaste et non mariée, et se demandait comment elle pourrait être enceinte. L'ange lui dit que c'était un ordre divin, car Allah fait ce qu'il veut.

Ainsi, Marie devint enceinte de Jésus. Elle évitait largement les gens pendant sa grossesse, consciente des commérages et des critiques qu'une femme célibataire enceinte provoquerait. Elle craignait la pression sociale et les préjugés qui suivraient sa naissance, mais elle faisait confiance à la Sagesse et à l'Ordre d'Allah. Au moment de l'accouchement, Allah l'honora en faisant jaillir un ruisseau et en lui offrant des dattes pour qu'elle puisse accoucher dans le confort.



LA NAISSANCE MIRACULEUSE DE JÉSUS

Allah avait ainsi décrété un grand miracle : la naissance de Jésus. Marie fit un vœu à Allah de ne parler à personne, s'en remettant à Lui pour défendre son honneur et sa réputation. Marie savait qu'elle devait désormais affronter son peuple, car elle ne pouvait rester éternellement isolée.

À son retour avec son nouveau-né, les gens commencèrent à la critiquer et à l'accuser d'avoir manqué de vertu, bien qu'elle soit issue d'une famille noble et jouisse auparavant d'une excellente réputation. Conformément à son vœu, Marie ne répondit pas, mais désigna simplement son fils. Les gens, perplexes, se demandèrent comment un bébé pouvait leur répondre.

Allah donna à Jésus la capacité de parler dès son jeune âge. Il défendit l'honneur de sa mère et proclama que Allah l'avait désigné comme messager.

Cette histoire extraordinaire de Marie, mère de Jésus, illustre sa vertu, sa sincérité, sa dévotion à Allah, sa confiance en Lui et sa persévérance, servant ainsi d'exemple à tous les croyants.

 **NewMuslimAcademyFR**

 **newmuslimacademyfr**

 **Newmuslimacademy1**

newmuslimacademy.fr